

1学期終業式 3年代表の言葉

今の自分とこれからの自分

3年2組 S. S.

私は、一学期を終えて学んだことが四つあります。

一つ目は合唱コンクールです。まだ新しいクラスになったばかりで、団結力が築かれていない中での初めての三重大行事でした。最初は真面目に練習に取り組めない人が多く、なかなか練習が進みませんでした。その中でパートリーダーを中心に注意し合ったり、アドバイスをしたりしました。私は声掛けをするのが苦手なので、指揮者として自分のできる範囲で声掛けをしましたが、クラスみんなが聞いてくれなかったらどうしようと怖くなることもあり、まとめることは難しいのだと実感しました。しかし、そんなことを恐れずに声掛けをし続ける人がいました。私は自分がそこまでできなかったので、本当にすごいなと思いました。そして、そのことでみんなにその気持ちが伝達して団結力が高まることを学びました。本番ではみんな全力で歌い、クラスが一つになった瞬間を感じた合唱コンクールでした。

二つ目は駅伝大会です。私の目標は昨年よりも速く走り、自己ベストを出すことでした。練習では、朝早くから学校に集まり、暑い中全力で走っていました。なかなか良いタイムが出ない時はもうやりたくないと思ってしまうことがありましたが、仲間や友達から「頑張れ」や「お疲れ様」などの言葉をもらい、支えられたお陰で最後まで練習に参加することができました。結果は自分の目標を達成することはできませんでしたが、チームとしては昨年のタイムを超すことができました。一人では難しいことでも仲間となら達成できると知り、分からない時や困った時は、一人で無理をせずに友達に頼ってみることも大切なことだと学びました。

三つ目は学習です。三年生になり受験生という意識が学年全体に高まったと感じられます。休み時間は友達と勉強を教え合ったり確認し合ったりと勉強する人が増えてきました。私は勉強のスイッチが入りづらい性格なので、今危機感を持っています。そして、一、二年生でちゃんと勉強していれば良かった後悔しています。日々の積み重ねが大事だと学んだので、今からでもメリハリを付け、勉強に臨みたいと思います。

四つ目は学年全体の態度です。一、二年生の頃より全体での発言が増えたり、自分から先生に質問する人が増えたりしてきました。ですが、まだ授業中の私語など気になっている点があるので、これから直すべき課題だと思います。そして、その課題を解決するには、先生に頼るのではなく生徒同士でお互いを注意し合い、集中する空間を作ることだと思います。

このように、一学期は多くのことを学んできました。それらだけでなく、今まで築き上げたきた団結力も生かすことができれば、勉強に対する気持ちも高めていけるはずです。受験はみんなに向かっていく雰囲気を作る団体戦です。受験生としての意識を持ちつつ、学校生活の友達との関わりや行事にも楽しく取り組んでいきたいです。

5日(木)に行った学年集会でも、各クラスを代表して、T. A. さん(1組)と H. R. さん(2組)が、それぞれ自分自身やクラスメートについて成長できたことや課題などを発表しました。

◆◆◆ 2学期の始業式は10月12日(木)です ◆◆◆

通信票を回収します。保護者印をお願いいたします。